



17.09.2010

Sie wollen gewinnen

Helge Treichel zur aktuellen Stimmung an der Borgsdorfer Oberschule

Die Lehrer, Schüler und Eltern der Dr.-Hugo-Rosenthal-Oberschule sind hochgradig alarmiert. Zu oft fühlten sie sich in den vergangenen Jahren abgeschoben, ignoriert, betrogen, ohnmächtig. „Höhepunkte“ dieser Negativemotionen waren die ungewollte Standortverlagerung von Bergfelde nach Borgsdorf, die versprochene und dann doch abgeblasene Schulerweiterung am jetzigen Standort und die vom Staatlichen Schulamt mit Vehemenz vereitelten Schließungsabsichten. Inzwischen haben sich auch die Stadtverordneten mehrheitlich umorientiert und klar zum Oberschulangebot in Hohen Neuendorf bekannt. Verbunden ist dies allerdings mit einem erneuten Standortwechsel, der für den Sommer nächsten Jahres geplant ist. Wenn die Grundschüler die „Rote Schule“ verlassen und ihren neuen Zwölf-Millionen-Bau in der Niederheide bezogen haben, wird das äußerlich sehr schöne Gebäude frei für die Oberschüler. Allerdings sollen sich die Siebt- bis Zehntklässler auf neue Gegebenheiten einstellen. Obwohl sie die Umzugsbedingungen rechtzeitig genannt haben, sollen sie nun auf ihre Lehrküche und ein Fachkabinett verzichten. Die Betroffenen befürchten nun, einmal mehr auf der Verliererseite zu stehen. Das zu verhindern, sollte für alle Beteiligten Priorität haben.



0

tweet



Ihre Meinung ist gefragt!